



学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
~みせましょう 白岩の底力を~

今年もきれいに龍が浮かび上がりました。

白岩小の合い言葉
「白岩岳をこえろ」

三つ柏

令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和7年2月14日 NO.41

白岩小学校最後のPTA学習参観日でした

2月13日は、白岩小学校最後のPTA学習参観日でした。今回は、全校集会「ありがとう集会」を参観していただきました。保護者のみなさんと共に、民生委員の方々も参観しました。2・3年生は、体育で練習したマット運動や跳び箱の技を披露しました。1年生は音楽で学習した曲を披露しました。5年生は家庭科で作ったエプロンの紹介、漢詩や古典の暗唱、合奏を披露しました。4年生は10歳式として、10歳を迎えた記念に保護者への感謝の気持ちを伝えました。6-年生は6年間で一番印象に残っている出来事を作文にして、紹介しました。全員が1年間の成長やできるようになったことを伝えましたが、保護者のみなさんには届いたでしょうか。全校児童の成長、そして感謝の気持ちがとっってもこもった集会となりました。



その後、全体会では、角館小2人の先生から角館小での学習と生活について説明がありました。角館小も13日がPTA学習参観日という忙しい中でしたが、とても参考になりました。2人の先生方、ありがとうございました。また、学年懇談後には、インターナショナルスクールについて、市長・教育長・市関係者多くの方が来て、説明してくれました。この説明により、具体的な様子を知ることができました。今回も盛りだくさんでしたが、多くの保護者の方々の参加を得て、白岩小学校最後のPTA学習参観日を終わることができました。今回関係したみなさまに感謝申し上げます。



大感動、燈火祭

8日に燈火祭が開催されました。当日は、晴れ間も出るなど、いい天気状況でした。そんな中、6年生はかがり火点火、4・5年生は雲巖寺の鐘つき、3・4年生はペットボトル燈籠点火、1・2年生は点火カウントダウンをがんばりました。最後の花火では、学年ごとにこれからの決意の言葉を言うと、学年ごとの花火が打ち上げられました。とても思い出に残る燈火祭でした。みなさん、ありがとうございました。



角中生からメッセージが届きました

13日の朝に角館中3年O.Cさん、H.Fさんが白岩小学校卒業の角中生の白岩小学校の思い出のメッセージを届けてくれました。母校への思いや思い出が綴られています。白岩小学校は、みんなから愛されていると感じました。角中生のみなさん、ありがとうございました。

来週の予定
18(火) 代表委員会
19(水) 職員会議
20(木) 学校運営協議会

